

Küssnacht: KMU-Treff Marktplatz

Einblick in die ganzheitliche Medizin von De Groodt erhalten

Wie vielseitig, bunt und lebendig der Verein Marktplatz Küssnacht ist, erfuhren die Mitglieder einmal mehr am vergangenen Dienstag. Esme und Jesse De Groodt von der gleichnamigen Praxis für ganzheitliche Medizin luden nämlich zum KMU-Treff ein und gewährten einen Einblick in ihre vielseitige Tätigkeit. Diese Gelegenheit liessen sich 24 Personen nicht entgehen. Die Holländerin und gelernte Homöopathin Esme De Groodt hiess die Gäste willkommen und ihr Mann, der Belgier und gelernte Osteopath Jesse De Groodt informierte über das umfassende Angebot mit den verschiedenen Therapieformen.

Umfassendes Angebot

Neben der klassischen Homöopathie, Osteopathie und Akupunktur werden unter einem Dach viele weitere Therapien angeboten. Mit diesen Behandlungsmöglichkeiten können sehr viele Krankheiten und Beschwerden gelindert oder gar geheilt werden. «Das Ziel ist es, mit unseren Methoden die Selbstheilungskräfte zu aktivieren», so der 50-jährige Therapeut. Behandelt werden vor allem Personen mit Allergien, Störungen des Bewegungsapparates, Schmerzen, Verdauungsbeschwerden, geschwächtem Immunsystem, Menstruations-, Schwangerschafts- und Prostatabeschwerden, Rheuma, Polyarthritis, Stresssymptomen und Vitalitätsverlust. Auch Kin-



Esme und Jesse De Groodt freuten sich, ihre alternativen Heilungsmethoden den Marktplatzmitgliedern näherzubringen.

Fotos: zvg

der und Säuglinge sind in der Küssnachter Praxis bestens aufgehoben. «Leute nehmen einen grossen Weg auf sich, um sich bei uns ganzheitlich behandeln zu lassen», meinte Jesse De Groodt nicht ohne Stolz. Die Marktplatz-Mitglieder waren sehr beeindruckt von den Ausführungen und der Eine oder die Andere machte sich sicher Gedanken, sich in die erfahrenen Hände der De Groodt-Therapeuten zu begeben oder wird sich daran

erinnern, sollten einmal entsprechende Beschwerden auftreten.

Drei Firmen mit 33 Angestellten

Nach dem theoretischen Teil lud das Paar die Gäste in den Garten zu einem Apéro und zum Gedankenaustausch ein. Gleichzeitig führte Jesse De Groodt die Teilnehmer in kleinen Gruppen durch die Räumlichkeiten. Diese sind in drei Gebäuden untergebracht. Nach der Gründung der



Auf dem Rundgang wurde auch die Anwendung einzelner Geräte gezeigt.

Praxis im 2003 an der Bahnhofstrasse fand diese zwei Jahre später ihr Domizil an der Luzernerstrasse 9. Bald wurde der Platz zu klein und das Paar bekam 2011 die Möglichkeit, auf der anderen Strassenseite an der Luzernerstrasse 12 weitere Praxisräume zu erwerben. Da es Jesse De Groodt am Herzen liegt, sein vielseitiges und umfassendes Wissen in der ganzheitlichen Medizin auch an andere weiterzugeben, gründete er 2008 die

Einzelfirma Forgamed. Heute ist der Vater von vier Kindern weit über die Landesgrenze hinaus ein sehr gefragter Dozent. Ähnlich verhält es sich mit der 2016 ins Leben gerufenen Firma Hologomed. Diese entstand, weil das Ehepaar seinen Berufskollegen im Bereich der komplementären Medizin und der natürlichen Gesundheitsförderung den Zugang zu den von ihnen eingesetzten und erprobten Produkten und Geräten ermöglichen möchte. Als 2020 der Neubau an der Luzernerstrasse 13 fertiggestellt wurde, wurde die Hologomed dorthin ausgelagert. Was vor knapp zwanzig Jahren mit zwei Therapeuten begann, ist heute ein Unternehmen mit 33 Angestellten, vier davon sind bei der Hologomed beschäftigt. Weitere Infos unter www.degroodt.ch

pd

Unsere PR-Seite «Schaufenster»

informiert Sie über gewerbliche Angebote, Neuheiten und Neuigkeiten im Bezirk Küssnacht und Umgebung. Inserenten unserer Zeitung haben hier die Möglichkeit, ihre Produkte, Dienstleistungen oder Veranstaltungen mit Text und Bild vorzustellen. Auch Nichtinserenten sind mit ihren PR-Texten auf dieser Seite herzlich willkommen. Verlangen Sie unsere Tarife.

Verlag Freier Schweizer, 041 854 25 25